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令和６年６月上市町議会定例会 

一    般    質    問 

  

令和６年６月１０日 

順 序 

 

１ ５番  酒 井 一 好 

１ 防災対策、災害備蓄品について     

(1)断水が生じるような災害時のトイレ確保の対策は                   

携帯トイレ、簡易トイレの備蓄確保を 

(避難所収容人数×5回×3日間以上)                            （総務課長） 

２ フューチャー・デザインの積極的な活用について 

(1)フューチャー・デザイン手法とバックキャストを活用した持続可能な 

まちづくりを                                     （企画課長) 

(2)フューチャー・デザイン手法を政策立案に取り入れるための組織の整 

備を                                    （企画課長） 

３ クーリングシェルターの対応について 

   (1)近年の熱中症発症数の推移は                            （町民課長） 

(2)町の取り組み状況は                                          （町民課長） 

    (3)民間施設との提携は                           （町民課長） 

    (4)諸般の事情により冷房装置を持たない世帯への対応は        （町民課長） 

 ４ 世代間交流の促進について 

   社会の在り方や生活が変化し、住民のニーズも複雑化・複合化してきて 

  いる。その原因のひとつとして地域のつながりを持たない社会的な孤立や 

  世代間の交流の希薄化が指摘されている。 

(1)上市町での世代などを超えた地域づくりの取り組みは        （福祉課長） 

 

２ １１番  碓 井 憲 夫 

１ 町内事業所を主役に 

ＰＦＩ方式の検討をやめよ                       (町    長） 

 

３ ３番  椎 名 寛 子 

１ 「ポーカーを通じて町を元気に！」事業について              

(1)この事業についての説明をお聞きしたい                     （企画課長） 

(2)この事業が今後町にとってどんな可能性をもたらすと思うか、当局に 

お聞きしたい                           （企画課長） 

２ 上市町に暮らす外国の方向けに、その町内のルールを伝達する時の方法 

について                
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(1)町内に住む外国の方へ例えばゴミ出しの等のルールを教えてあげたい 

が、そういう時に町に協力してもらえないかと相談があった。翻訳ア 

プリなどで対応できるが、高齢者の多い町内はどうしたらいいのかわ 

からない。伝えたい内容を言語を選択してプリントアウトするサービ 

スを窓口で対応できるかお聞きしたい                            （町民課長） 

 

４ ８番  寺 西 庄 司 

１ 犯罪被害者の支援について 

(1)犯罪被害者から町に対して相談事例はなかったか                  （町民課長） 

(2)上市町として可能な取り組みなどについて広報活動の強化はできない 

か                              （町民課長） 

  ２ 熱中症特別警戒アラートについて  

(1)熱中症特別警戒アラートは、どのような取り組みか           （町民課長） 

(2)町では、熱中症にかかりやすい高齢者や乳幼児への対策はどのように 

取り組むか                           （町民課長） 

   (3)暑熱対策で、クーリングシェルターの確保とあるが、その取り組みは （町民課長） 

 

５ １２番  酒 井 桂 之 

１ 「人口戦略会議」について 

(1)前回の「日本創成会議」（2014年）に「消滅可能性」があると公表され 

た後、どのような対策をしてきたのか                     （企画課長） 

(2)今後、どのような対策を考えているか。「消滅可能性」があると公表さ 

れた４市町に呼び掛けて、連携して対策を協議する場を設けることが 

できないか。県との関係をどう進めるのか。                      （町    長） 

 

６ ６番  廣 田 泰 三 

１ パークアンドライドに関して            

(1)新相ノ木駅周辺の駐車場の拡張について              （企画課長） 

 ２ 修学資金支援制度について 

(1)上市町独自の助産師、看護師の修学資金支援制度を設けてはどうか （病院事務局長） 

 

７ ２番  廣 田  透 

１ プレミアム商品券                      

(1)商工会が発行するプレミアム商品券に対し、町として支援できること 

はないか                                 （産業課長） 

２ フォトロゲイニング 

(1)１０回記念大会となるフォトロゲイニングかみいちまちのわに対し、 

  町としてどのように盛り上げていくのか             （副 町 長） 


